

VEREIN DACHSBRACKE - GRÜNDUNG DER LANDESGRUPPE RHEINLAND-PFALZ/SAARLAND

Ein historisches Ereignis

Auf der außerordentlichen Mitgliederversammlung der Gebietsgruppe Rheinland-Pfalz/Saarland am 14.06.2014 in Kirchberg/Hunsrück wurde mit großer Mehrheit die Landesgruppe Rheinland-Pfalz/Saarland gegründet. Vorweg erläuterte der 1.Vorsitzende Ekkehard Stockinger die satzungskonformen Regularien und das Erfordernis eine Landesgruppe (LG) zu gründen, da die Gebietsgruppe z.Zt. 83 Mitglieder aufweist. Besonders betont wurde, dass der zukünftige Landesobmann (LOM) im erweiterten Vorstand vertreten sein wird und somit viel mehr Möglichkeiten hat die Belange seiner LG auf Bundesebene zu vertreten. Nach ei-

ner regen, aber sachlichen Diskussion unter den anwesenden Mitgliedern (20 Personen) wurde mit großer Mehrheit für die Gründung einer LG plädiert. Bei der Wahl zum LOM und dessen Vertreter wurden zwei Vorschläge aus den eigenen Reihen gemacht, zum einen Volker Schäfer als LOM und Günter Denzer als Vertreter. Beide wurden mit großer Mehrheit gewählt! Abschließend wurden vom Zuchtbuchführer Norbert Braun die anwesenden Alpenländischen Dachsbracken vorgestellt und besprochen, denn viele Mitglieder hatten ihre Hunde dabei. Somit bildete die kleine „Pfostenschau“ den Abschluss eines denkwürdigen Tages! *Werner Stief*

Zuchtbuchführer Norbert Braun besprach die vorgestellten Hunde bei der Pfostenschau.



Die Mitglieder der neu gegründeten Landesgruppe.



v.l.n.r.: Norbert Braun, Werner Stief, Walter Reinbold, Ehrenmitglied Hubertus Wachsmuth, Ekkehard Stockinger, Ehrenmitglied und künftiger LOM Volker Schäfer.

Fotos: Werner Stief